



Klaus Lehmann

1927 geboren in Berlin
2016 gestorben in Erbach

1948-1954 Studium in Göttingen, Paris, Kassel
seit 1955 Werkstatt mit Signe Lehmann-Pistorius
seit 1963 eigene Werkstatt in Darmstadt
seit 1962 keramische Plastik
seit 1960 Ausstellungen und Ausstellungsbeteiligungen
im In- und Ausland

Teilnahme an internationalen Symposien in Mettlach,
Kecskemet, Bechyně, Siklos, Montreal

Auszeichnungen

1960 2. Alexander Guilleaume Preis, München
1989 Westerwaldpreis
1991 Offenburgerpreis

Arbeiten in öffentlichen Sammlungen (Auswahl):

Köln, Kunstgewerbemuseum
Darmstadt, Hessisches Landesmuseum
Deidesheim, Museum für moderne Keramik:
seit 1993 als Stiftung Hinder/Reimers beim Land
Rheinland-Pfalz
Karlsruhe, Badisches Landesmuseum
Kecskemet, Museum
Oslo, Kunstindustrimuseet
Trondheim, Nordenfjelske Museum
Düsseldorf, Hetjens Museum
Stuttgart, Württemb. Landesmuseum
Bechyně, Museum
Prag, Kunstgewerbemuseum
Höhr-Grenzhausen, Keramikmuseum Westerwald
Offenburg, Städt. Kunstsammlung
Coburg, Kunstsammlung der Veste
Siklos, Symposionsmuseum
Deidesheim, Sammlung Lotte Reimers-Stiftung
Grassi Museum, Leipzig
Musée Ariana, Genf

